

Je me présente à vous, Hervé ADELIN. J'ai 56 ans, je suis le père de 3 grands garçons de 19 à 26 ans et j'habite notre belle ville de Lourdes depuis août 2021.

Professionnellement, je suis Ingénieur des Travaux Publics de l'État spécialisé en Ouvrages d'art, et j'occupe aujourd'hui les fonctions de Directeur Général des Services du département de la Lozère, après avoir été Directeur Général des Services de la Ville de Mende de 2014 à 2021, de notre Ville de Lourdes de 2021 à 2024 et de la Ville de Périgueux en 2024 et 2025.

Je continuerai à exercer mes fonctions pour rester performant en matière d'administration générale, de finances, de budget, de lien avec les institutions locales et forces vives et ce, au service de la Ville de Lourdes, ses habitants, ses agents, et de l'équipe menée par Gérald CAPEL.

Je suis un serviteur de la puissance publique et de la population. Je suis extrêmement attaché à remettre l'usager au cœur de l'Action Publique et valoriser le travail des agents au travers de projets concrets pour le citoyen... au-delà de la reconquête en régie de la Place de l'Hôtel de Ville, de la réouverture de la Place Peyramale et par la suite du Parking, de la réhabilitation du centre aéré en foyer pour nos anciens, du recalibrage du ruisseau de la plaine d'Anclades en amont de la route de Bagnères, je vois qu'il y a encore beaucoup trop d'équipements publics laissés de côté que les équipes de la Ville seraient en capacité de réhabiliter tout en respectant l'histoire et la mémoire des lieux.

Je rejoins aujourd'hui une belle équipe composée de femmes et d'hommes sans ambition personnelle et individuelle mais qui veulent œuvrer collectivement et qui ont à cœur de traiter réellement les problèmes de la vie quotidienne des Lourdaises et des Lourdais, de corriger les effets d'une fiscalité privative voire punitive, pour rendre enfin attractive notre belle cité.